
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 31 de agosto de 2016.
Número 169**

1. Visita Nogales titular de la salud mental

(nuevodia.com.mx)

Con el objetivo de supervisar cada una de las unidades, El director General de Salud Mental y Adicciones Félix Higuera Romero, visitó esta ciudad fronteriza.

“En esta ocasión visitamos Centro de Información para la Salud Mental, la Unidad de Tratamiento para la Adicciones Undex, el Centro Nueva Vida, para verificar que el programa de tratamiento en cada una de las unidades se estén llevando a cabo tal cual, así como se necesita para los usuarios y que los tiempos de espera se reduzcan lo más que se pueda, y el seguimiento sea lo más pronto posible, es decir, que la gente esté recibiendo los apoyos y tratamientos que necesita”, comentó.

***Recuperado el 31 de agosto de 2016 de:
<http://www.nuevodia.com.mx/Nota.aspx?p=17630>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 31 de agosto de 2016.
Número 169

2. Destaca Guanajuato en reunión 40 del Consejo Nacional de Seguridad Pública

(periodicocorreo.com.mx/)

Ciudad de México.- El Gobernador Miguel Márquez Márquez, asistió a la reunión número 40 del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el Presidente de México Enrique Peña Nieto, en donde Guanajuato destacó en la aplicación de estrategias para la seguridad.

El Mandatario Estatal dijo que Guanajuato va un paso adelante, en la implementación de estrategias que abonen al desarrollo de una policía procesal, para aplicar el Nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio y que ahora se pretende homologar un modelo nacional, así como una política enfocada la Justicia para Adolescentes.

El Gobernador de Guanajuato comentó que los ciudadanos también juegan un papel importante en este trabajo, para que **los jóvenes no caigan en las manos de las adicciones** a través de los centros municipales de prevención, la recuperación y preservación de espacios públicos con acciones encaminadas al fomento de los valores en el hogar.

Recuperado el 31 de agosto de 2016 de:
<http://periodicocorreo.com.mx/destaca-guanajuato-en-la-reunion-40-del-consejo-nacional-de-seguridad-publica/>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 31 de agosto de 2016.
Número 169

3. Los adolescente bipolares tendrían más riesgo de sufrir adicciones en edad adulta

(diariomedico.com)

Una investigación basada en un seguimiento de estudios previos sobre la relación entre adolescentes bipolares y la adicción al tabaco y otras sustancias confirma que los jóvenes que han padecido bipolaridad tienen mayor riesgo de ser adictos al tabaco o a otras sustancias que el resto.

El estudio, realizado por miembros del Hospital de Massachusetts, en Estados Unidos, y publicado en Journal of Clinical Psychiatry, también muestra que los trastornos de conducta combinados con la bipolaridad son un factor de riesgo aún mayor para convertirse en adicto al tabaco y a otras sustancias.

"Hemos descubierto también que las personas que siguen teniendo síntomas de bipolaridad cinco años después de haber sido diagnosticados tienen un riesgo aún mayor de sufrir una adicción que los que ya no presentan síntomas", ha afirmado Timothy Wilens, del Hospital de Massachusetts.

Para realizar el estudio, se valoraron datos de 105 adolescentes diagnosticados de bipolaridad y de un grupo control de 98 personas sin ningún tipo de trastorno. En estos individuos, el porcentaje de adictos al tabaco era un 22 por ciento mayor en los que habían sido diagnosticados que en los que no. Además, la diferencia de consumo de otras drogas era de un 14 por ciento entre un grupo y otro en favor de los que habían sido diagnosticados.

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 31 de agosto de 2016.
Número 169**

Posteriormente, se realizó un seguimiento a 68 de los participantes en el estudio, junto con un grupo de control de 81 personas. De estos dos grupos, el 49 por ciento de los diagnosticados y el 26 por ciento de los que formaban el grupo control desarrollaron una adicción por algún tipo de sustancia.

"Quedamos muy sorprendidos al encontrar que los trastornos bipolares jugaran un papel tan importante en el incremento del riesgo de consumir drogas", ha concluido Timothy Wilens.

***Recuperado el 31 de agosto de 2016 de:
<http://www.diariomedico.com/2016/08/31/area-cientifica/especialidades/salud-mental/los-adolescente-bipolares-tendrian-mas-riesgo-de-sufrir-adicciones-en-edad-adulta>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 31 de agosto de 2016.
Número 169

4. Ninis, 1 de cada 10

(oem.com.mx)

El 10 por ciento de la población juvenil en el estado no trabaja y no estudia, el 12 por ciento de los jóvenes trabaja y estudia, mientras que el 32 por ciento únicamente trabaja, por lo que la Secretaría de la Juventud estatal le apuesta a la construcción de alianzas con la Federación y la iniciativa privada para crear redes que impulsen el desarrollo de la población joven.

Al participar en el segundo eje temático de la glosa del primer informe "Educación, Deporte, Cultura y Juventud", la secretaria de la Juventud Tania Palacios Kuri reconoció que sólo el 11 por ciento de los jóvenes queretanos participa en una actividad que no sea académica y laboral.

Para ayudar a la población joven se atendieron temas como **adicciones** y embarazo en adolescentes, sobre todo porque las muertes violentas ocupan los primeros lugares en mortalidad en población joven.

Recuperado el 31 de agosto de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n4270132.htm>